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平成２３年１１月度 一般社団法人獨協大学同窓会社員総会議事録 

 

１．日  時：平成２３年１１月１９日（土） 午後２時より午後２時５０分 

２．場  所：獨協大学 中央棟２階 第３会議室 

３．出席社員：２７名（社員総数：３２名） 

４．議 事 

 定刻に一般社団法人獨協大学同窓会 事務局長 宮本彰より開会の宣言がなさ

れた後、会長 大曲敏之は、一般社団法人獨協大学同窓会定款第１４条に基づき

議長となった。議事に先立ち大曲会長より、東日本大震災に関連して、被災者

の皆様へのお見舞いと同窓会の対応について説明の後、審議に入った。 

決議事項 

（１）第１号議案 「支部代表者変更の件」 

  議長から、第１号議案について説明があった。 

その後、議長から出席者に発言を求めたが発言はなく、第１号議案 「支部代

表者変更の件」に関しては、原案どおり承認可決された。 

（２）第２号議案 「平成２３年９月期事業報告承認の件」 

 議長から第２号議案の「平成２３年９月期事業報告」について説明があった。 

その後、議長から出席者に発言を求めたが発言はなく、第２号議案 に関して

は、原案どおり承認可決された。 

（３）第３号議案 「平成２３年９月期決算書類承認の件」 

財務担当 岩﨑理事から第３号議案の「平成２３年度決算書類」に関し報告が

なされた。引き続き浅野監事から平成２３年９月期決算報告書は正確・適正で

ある旨の監査結果の報告がなされた。 

その後、議長から出席者に発言を求めたところ、投資有価証券の内訳につい
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ての質問があり、財務担当 岩﨑理事から、日本国債を中心に利回りは低いが元

本割れの可能性のほとんどない運用をしている、との回答があった。 

その後、議長から出席者に発言を求めたが発言は無く、第３号議案「平成２３

年９月期決算書類」に関しては、原案どおり承認可決された。 

 

報告事項 

議長より、報告事項の（１）「平成２４年９月期事業計画案について」の報告

があった。 

引き続き財務担当 岩﨑理事から（２）「平成２４年９月期収支予算案につい

て」、（３）「平成２４年９月期奨学金特別会計予算案について」の報告があった。 

続いて議長より、報告事項の（４）「株式会社デュオの第２６期決算について」

のうち事業報告についての説明があり、引き続き計算書類については財務担当 

岩﨑理事から説明があった。 

さらに議長より、（５）「同窓会館について」（獨協倶楽部の営業終了について）

の報告があった。 

その後、議長から出席者に報告事項についての発言を求めたところ、同窓会

の会費収入について、同窓会の安定運営のため会費収入の増加に向けて大学の

更なる協力も含め検討すべきではないか、との提案があり、議長から今後も更

に前向きに検討していきたい、との回答があった。 

 

以上で予定の議事を終了し、議長から同窓会活動に関する全般的意見を求め

たが、発言はなかった 

以上で議事を終了し、議長は午後２時５０分に閉会を宣した。 

以上 


